

Der Club und seine Jugendarbeit

Der ASC-Wilhelmsfeld 1977 e.V. im ADAC feiert 2022 sein 45-jähriges Bestehen. Ein Club für alle Kinder, Jugendliche und Eltern die Spaß am Motorsport und einem aktiven Vereinsleben haben.

Seit der Gründung sehen wir auch unsere Zielsetzung in der Verkehrserziehung unter sportlichen Bedingungen. Zunächst wurden Fahrrad,- Mofa- und Moped-Geschicklichkeitsturniere durchgeführt.

In der heutigen Zeit wird es immer wichtiger, junge Menschen auf ihr späteres Verhalten im Verkehr vorzubereiten.

Seit nunmehr fast 40 Jahren werden bei dem s.g. Jugendkart-Slalom, Kinder ab 6 Jahren im Umgang mit dem motorisierten Sportgerät -dem KART- in ihrer Feinmotorik und Geschicklichkeit beim ASC ausgebildet. Mit dem Jugendkart-Slalom bietet der Club den Jugendlichen eine sehr kostengünstige Möglichkeit Motorsport zu betreiben.

Mit dem 16.Lebensjahr bietet der ADAC-Nordbaden an, auf dessen clubeigenen Opel Adam und Corsa, im Rahmen des ADAC Youngster Cup an Automobil-Slalom Veranstaltungen teilzunehmen.

Einige Clubmitglieder finden auch später ihre Herausforderung im Automobil-Rallyesport bzw. bei Young- und Oldtimer-Rallyes.

Bei einem Jahresbeitrag von 13 € (Einzel-Mitgliedschaft) bzw. 19 € (Familien-Mitgliedschaft) sind wir darauf angewiesen, dass auch die Eltern sich innerhalb des Clubs engagieren. Bei Veranstaltungen und Festen, wie z.B. dem jährlichen ASC-Oktoberfest, brauchen wir deren Unterstützung.

Für unser aktives Clubleben bieten wir z.B. regelmäßige Clubabende, Ausflüge, gemeinsames Grillen und unsere Winterfeier an, bei der auch unsere Motorsportler geehrt werden. Dies ist eine gute Gelegenheit sich innerhalb der Gemeinschaft mit ihren Kindern wohlzufühlen. Wir freuen uns auf jede Nachwuchsfahrerin und jeden Nachwuchsfahrer.